



ADV-PRESSEMITTEILUNG Nr. 15/2020

Berlin, 22. Juni 2020

Sommerferienbeginn 2020 – es kann losgehen! Flughäfen sorgen für sicheres Reisen – Ruf nach Aufhebung der pauschalen, weltweiten Reisewarnungen

In dieser und kommender Woche beginnen in den Bundesländern Berlin, Brandenburg, Hamburg, Mecklenburg-Vorpommern, Nordrhein-Westfalen und Schleswig-Holstein die Sommerferien. Deutschland ist in Urlaubsstimmung und pünktlich zum Ferienbeginn sind die Flughäfen auf das Wiederanlaufen des Luftverkehrs vorbereitet. Zur Einhaltung der virusbedingten Einschränkungen haben sich die Flughäfen ein Regelwerk mit umfassenden Abstands- und Hygienevorschriften auferlegt. Alle Reisenden können darauf vertrauen, keinem erhöhten Ansteckungsrisiko ausgesetzt zu sein.

Durch die kürzlich aufgehobenen Reisewarnungen für 27 europäische Länder füllen sich allmählich die Terminals der Flughäfen. „Die Menschen können es kaum erwarten, wieder zu reisen. Damit die Passagiere auch wieder Langstreckenziele buchen können, muss es differenzierte, länderspezifische Reisehinweise statt pauschaler Warnungen für 160 Länder weltweit geben“, so der Ruf an die Politik von Ralph Beisel, Hauptgeschäftsführer des Flughafenverbandes ADV.

Eine repräsentative Erhebung des Flughafenverbandes ADV zeigt die Bedürfnisse der Reisenden. Nach Ansicht der Reisenden sind ausschlaggebende Faktoren für die Buchung einer Flugreise:

- die Aufhebung der Reisewarnung (40 %)
- die Aufhebung der Quarantäne im Zielland (46 %) sowie
- eine rückläufige Infektion in Zielgebieten (46 %).

Weiteres wichtiges Ergebnis der ADV-Befragung: Die Reisenden unterstützen die Maßnahmen zum Gesundheitsschutz: Die große Mehrheit der Befragten ist bereit, für die Zeit auf dem Flughafen und während des Fluges ständig eine Mundschutzmaske zu tragen.

„Die eindringlichen Botschaften der Flughäfen zum Gesundheitsschutz sind bei den Menschen angekommen“, kommentiert Beisel die Ergebnisse.

Kontakt ADV-Pressestelle:

Sabine Herling

Fachbereichsleitung Verbandskommunikation | ADV-Pressesprecherin

Tel.: +49 30 310118-22

Mobil: +49 176 10628298

herling@adv.aero

Isabelle B. Polders

Fachbereichsleitung Verbandskommunikation | ADV-Pressesprecherin

Tel.: +49 30 310118-14

Mobil: +49 173 2957558

polders@adv.aero

Besuchen Sie uns auf Facebook:

<http://www.facebook.com/pages/Flughafenverband-ADV/218595918161954>

Über den Flughafenverband ADV:

Als ältester ziviler Luftfahrtverband in Deutschland vertritt die ADV – Arbeitsgemeinschaft Deutscher Verkehrsflughäfen (ADV) – bereits seit 1947 die Interessen ihrer Mitglieder. Dabei arbeitet die ADV eng mit den Flughäfen in Österreich, der Schweiz und Ungarn zusammen.

Der Flughafenverband ADV setzt sich für einen wettbewerbsfähigen Luftverkehr und moderne, leistungsfähige Flughäfen in Deutschland ein. Das gute Miteinander von Anwohnern und Flughäfen ist der ADV ein besonderes Anliegen.

In allen rechtlichen und wirtschaftlichen Belangen ist die ADV der Berater und Partner von Wirtschaft, Politik und Regionen. Die Facharbeit umfasst zudem die Bereiche Luftsicherheit, Standortentwicklung, Flughafenbetrieb und Flughafeninfrastruktur, vernetzte Verkehrsplanung sowie den Umwelt- und Fluglärmschutz.

* * *

Möchten Sie keine Pressemitteilung mehr von uns erhalten? Dann senden Sie uns bitte eine E-Mail an: presse@adv.aero.